

In grosser Trauer müssen wir Abschied nehmen von

Fabian Jenny

27. März 1985 – 20. Oktober 2016

Mit Fabian verlieren wir einen ganz besonderen Menschen, einen liebenswerten Freund und einen verlässlichen Weggefährten. Er hat uns stets dazu angespornt, unsere Ziele zu erreichen und unsere Träume zu verwirklichen und stand uns dabei mit Rat und Tat zur Seite. Fabian war fasziniert von zwischenmenschlichen Begegnungen und besass die grosse Gabe, Menschen mit einander zu vernetzen und Beziehungen zu pflegen und zu vertiefen. Er lebte für seine Visionen, Ideen und Ziele und verlor sie nie aus den Augen. Fabian wird uns stets ein grosses Vorbild bleiben.

Seine Freundinnen und Freunde,
Kolleginnen und Kollegen.

Die Abschiedsfeier findet am Samstag, 29. Oktober, um 17.00 Uhr in der Aula der Universität Zürich (KOL-G-201, Rämistrasse 71) statt.